

例会報告：2014年8月5日（曇り）第1854回 納涼例会

会場：箱根ホテル
 日時：2014年8月5日 17：10～20：30

◆ 会長挨拶

齋藤 永 会長

皆さんこんにちは、私の普段の行いが悪いせいか、昨日今日と花火が中止ということで誠にすみませんでした。花火は酒匂でも開かれたと思いますが、松田町では8月23日に花火大会を行いますので、どうしても花火が見たい人は松田町に大名行列と花火を見に来て下さい。

本日は納涼例会ということで、ここ箱根ホテル様にお邪魔しております。

また、多数のゲスト様を迎えています。花火はないですけど、「Mii」という女性3人のグループのコンサートを聞きながらおいしい食事に時間を費やしていただければと思います。

また、天気も台風が近づいているということで今は九州と北海道でかなり雨が降ってようです。最近は天候による事故が出ております。近隣では山北町でも突然の鉄砲水に流されて亡くなられたということです。と思えば友達に殺されてしまったとか、何が起るか分からない時代になってきておりますので、今日のような与えられた機会を有効に、楽しんで過ごしていただければと思います。今日はちょっとスケジュールが変わりますが、最後まで楽しく過ごしたいと思いますのでよろしくお願いいたします。

◆ 幹事報告

大川 久弥 幹事

- 1) 次週例会は休会となります。次回例会は再来週の19日となりますので、お間違いのないよう宜しくお願い致します。また、事務局も来週は夏季休暇となりますので、メイキャップされるご予約のある方は、早めに事務局までお申し出下さい。
- 2) 理事会が明日18時半より、小田原駅西口にあります小林会員の会社、シフトテックさんでありますので、理事の方はお忘れの無いよう宜しくお願い致します。
- 3) 青少年交換学生のアビー・ゲデスさんが、7月31日に無事帰国されました。

◆ 出席報告

小川 和夫 委員長

出席報告	会員数	出席	M.U	出席率
8月5日	48(44)	34	2	81.82%
7月29日	48(46)	39	2	89.13%
7月22日	48(45)	36	3	86.67%

【欠席者】 10名
 河野 秀雄、中野 明、杉崎 勝成、石内 正彦、
 露木 清勝、辻村 彰秀、大川 誠、一寸木 信雄、
 木村 頼弘、大野 英明

【今回MU】 2名
 杉崎 勝成 (7/26 米山)
 露木 清勝 (7/26 奉仕PJ)
 【前回MU】 1名増加
 清 康夫 (8/4 小田原RC)
 【前々回MU】 1名増加
 菊池 義雄 (8/1 足柄RC)

◆ 箱根ホテル

齋藤 永 会長

皆さんこんばんは、今日は移動例会で、ここ箱根の芦ノ湖畔にある箱根ホテルに置きまして、美味しい食事と音楽を楽しんで、それから観光船に乗って芦ノ湖夏祭りウィークのクライマックスである鳥居焼き祭りを船上から見学する予定でしたが、あいにくの悪天候により花火と鳥居焼きが中止となりました。残念です。担当の委員会の皆さんはご苦労様でした。

話は芦ノ湖に移り、箱根神社（権現）が万巻上人（まんがんしょうにん）により開かれてから今年で1257年。その数多ある祭事のうち、芦ノ湖の守り神である九頭龍を奉る「湖水祭」7月31日を皮切りに、鎮座以来続く「例大祭」（8月1日）御神幸祭（8月2日）、竜神祭（8月4日）鳥居焼祭（8月5日）まで様々な祭事が行われるこの季節。古（いにしえ）の頃から芦ノ湖に住む里人はこの大切な祭事を盛大に祝ってまいりました。そして、さらに多くの方にこの祭りに参加していただくこと27年前から「芦ノ湖夏祭りウィーク」として、連夜の花火大会や夜店、大神輿、太鼓などが模様されています。期間中に打ち上がる花火の数は12500発、芦ノ湖が駅伝に勝るほど盛り上がる、夏の風物詩になっているそうです。本日は本当に残念ですが、会員の令夫人方々もご参加いただいております。ごゆっくりとお食事と音楽を楽しみいただければと思います。

